
西区の中学校の校長と話をしました。 

 

〇少なくとも 3年生は修学旅行、2年生も校外学習を予定しており、物理的に学

校行事としての参加は出来ない見込み。 

 

〇来年度の 1 年生の参加の可能性がなくはないが、その学年の担当教諭・保護

者の意見を聞いての判断となるでしょう。 

 

〇そもそも、万博のコンセプト・どんな未来の技術が見られるのかの情報が全く

ない。 

 

〇アクセスが非常に悪いと聞いている。バス代高騰の中自己負担である。 

 

〇下見は１校あたり２人と聞いており、全学年で 10クラス以上ありそれでは対

応できない。 

 

〇下見に行って、これは子供たちを連れて行くのは無理と判断すれば行かない。 

 

〇そもそも避難計画が出来ていない。 

 

〇校長会でも同様の意見が噴出している。 

 

〇チケットに関しては行きたい子もいるだろうから申し込みはしている。 

 

〇意向調査には校外学習での参加は未定で提出済み。 


